

OTROS PRIVILEGIOS

Tuve la oportunidad de conocer el recinto de San Lázaro. Es un lugar que asombra, lleno de historia política, y también un lugar dónde los diputados gozan de grandes privilegios para "trabajar".

El lugar nos pertenece a todos los mexicanos, pues se construyó con el dinero de los contribuyentes y se mantiene con un presupuesto altísimo para que estos personajes gocen de un ambiente laboral ad hoc.

Pero resulta que muchos diputados sólo van a cobrar. No presentan ninguna iniciativa y sólo actúan bajo las órdenes de algún jefe. Cobran cuantiosos sueldos simplemente por levantar la mano.

ALEXANDRA SÁNCHEZ SEABROOK / Tlalpan, CDMX